



## PERISCOPIO

RAYMUNDO  
SÁNCHEZ  
PATLÁN

## #OPINIÓN

*Tampoco descartan que el sonorense opte por renunciar a su militancia de más de 50 años como priista. Y ahí es donde se encendería una alerta roja*

MANLIO,  
EL DILEMA DE ALITO

Más cantada que las tradicionales "Mañanitas" mexicanas está la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas, este domingo 11 de agosto, como dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), luego de las reformas a los estatutos, promovidas por él mismo, para romper el candado que impedía a los presidentes nacionales repetir en el cargo.

La supuesta contendiente de Alito Moreno, **Lorena Piñón**, sólo acude a la elección para legitimarla, para luego ayudar al dirigente nacional a "fumigar la casa", como ella dice, expulsando a todos los que considera traidores, por oponerse a los planes del grupo dominante en el Partido Revolucionario Institucional: **Dulce María Saurí, Francisco Labastida, Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell**.

Pero el caso de **Manlio Fabio Beltrones se cuece aparte**, pues cercanos a Alito Moreno Cárdenas todavía interceden por él por la valía que tendrá como senador en la Legislatura que se instalará a partir del próximo 1 de septiembre.

Argumentan que **expulsario del partido no es opción**, porque ven en Beltrones a un político capaz de formar, con otros priistas y senadores de otros partidos, una nueva versión del Grupo Plural, donde que se convierta en el *fiel de la balanza* en negociaciones de iniciativas y reformas, pero sobre todo en votaciones importantes.

Papel que **el ya merito dueño del Partido Revolucionario Institucional quiere jugar para sacar raja política y en una de esas hasta económica del gobierno que encabezará Claudia Sheinbaum**, a partir del 1 de octubre, y colocarse como único interlocutor negociador de la oposición.

Pero tampoco descartan que el sonorense opte por renunciar a su militancia de más de 50 años como priista. Y ahí es donde **se encendería una alerta roja para Alito**, porque podría arrastrar con él a algunos integrantes de lo que será la bancada tricolor, que a lo mucho tendrá 18 escaños.

Sugieren algunos darle la coordinación de la bancada en el Senado de la República para evitar la ruptura, pero el campechano, pese a que ya comentó que él no asumirá esa posición, no estaría dispuesto, por el momento, a dejar que Manlio la ocupe.

Y es por eso que buscan un intermediario para arreglar el entuerto.

Por ejemplo, a **Sylvana Beltrones**, hija de Manlio Fabio Beltrones, quien va como diputada plurinominal por el PRI.

\*\*\*

Se decantó la llamada 4T por apoyar a **Kamala Harris** en su ruta por la Presidencia de Estados Unidos.

Hasta el presidente **López Obrador** dará la espalda a su "amigo" el candidato republicano, **Donald Trump**.

No consideran conveniente que la futura presidenta de México, **Claudia Sheinbaum**, lidie con él.

\*\*\*

**EN EL VISOR:** Suena, y con bastante fuerza, la versión de que la expriista y ex candidata al Gobierno del Estado de México, **Alejandra del Moral**, se incorporará al gabinete ampliado de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**. Pero el morenismo mexiquense está haciendo lo posible por evitarlo o, en su defecto, hacer que la manden a una cartera inocua.

La reelección de Alito, más cantada que "Las Mañanitas"

